



PT JAKARTA TOURISINDO
Gedung Sarana Square, Lantai 5
Jl. Tebet Barat IV No.20
Jakarta Selatan, 12810
DKI Jakarta, Indonesia

JXB Persembahkan Jakarta Creative Zone - Riverview untuk HUT DKI Jakarta

Jakarta, 11 Juni 2023 - Konsisten dalam mendukung pembangunan sektor pariwisata Jakarta, Jakarta Experience Board/ PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) meluncurkan Jakarta Creative Zone by JXB. Proyek perdana creative zone berlokasi di Jalan Sudirman, Jakarta Pusat yaitu Jakarta Creative Zone by JXB- Riverview. Peresmian diselenggarakan pada Minggu (11/6) saat hari bebas kendaraan bermotor (car free day) berlangsung, sehingga masyarakat yang sedang melakukan aktivitas di Sudirman dan sekitarnya dapat langsung menikmati fasilitas yang ada. Jakarta Creative Zone by JXB dihadiri oleh jajaran Pemprov DKI Jakarta, Direktur BUMD dan sejumlah kolaborator.

“Saya berharap Riverview Creative Zone by JXB menjadi tempat dimana ide - ide luar biasa hadir dan berkembang. Saya berharap tempat ini menjadi wadah yang memberikan pengaruh positif bagi perekonomian lokal. Mari kita bekerja sama menjadikan tempat ini sebagai salah satu spot kegiatan untuk saling berinteraksi dan mengembangkan industri kreatif di Jakarta. Dengan demikian, tentu akan menambah kemandirian, kemajuan dan kesuksesan kota Jakarta sesuai dengan citra Sukses Jakarta Untuk Indonesia,” jelas Andhika Permata, Kepala Disparekrif DKI Jakarta.

“Hadirnya Jakarta Creative Zone by JXB turut menjadi persembahan menjelang hari ulang tahun kota Jakarta tercinta. Sejalan dengan tema yang diusung yaitu Jadi Karya untuk Nusantara diharapkan Jakarta Creative Zone by JXB ini menjadi bentuk optimalisasi lahan yang ada untuk berkontribusi mewujudkan masyarakat yang sejahtera. Jakarta Creative Zone by JXB juga diharapkan dapat mendukung citra Jakarta sebagai kota global yang modern, kreatif dan inklusif,” jelas Novita Dewi, Direktur Utama Jakarta Experience Board. Ke depannya, Jakarta Creative Zone by JXB juga akan hadir di berbagai lokasi di Jakarta, mengusung beragam tema kreatif dan berkolaborasi dengan komunitas lokal.

Jakarta Creative Zone by JXB - Riverview adalah sebuah fasilitas yang ditujukan untuk masyarakat, termasuk turis, *daily commuter*, pesepeda maupun pejalan kaki di Jakarta. Dilengkapi dengan *smart glass toilet*, area kuliner serta ruang interaksi sebagai tempat aktivasi kreatif di ruang publik. Jakarta Creative Zone by JXB - Riverview berupaya mengakomodasi kebutuhan masyarakat terutama mereka yang berkantor dan berkegiatan di tengah kota Jakarta. “Pada tahap pertama, Jakarta Creative Zone by JXB Edisi Riverview ini telah terbangun sepanjang 150 meter. Kemudian akan dilanjutkan pembangunan ke fase kedua yang akan diperpanjang sejauh 600 meter ke arah stasiun Karet,” jelas Novita.

Jakarta Creative Zone by JXB - Riverview dilengkapi dengan fasilitas smart glass toilet, yang dirancang terlihat transparan dari luar namun kaca akan menjadi buram ketika toilet digunakan. Pembangunan smart glass toilet ini berangkat dari kebutuhan masyarakat dan wisatawan terhadap fasilitas sanitasi yang bersih, nyaman dan terjangkau. Hanya dengan biaya Rp 5.000,- (Lima Ribu Rupiah), masyarakat dapat menggunakan fasilitas smart glass toilet ini. Sistem pembayaran dapat dilakukan dengan uang elektronik seperti QRIS dan juga uang tunai.

Jakarta Creative Zone by JXB - Riverview juga menyediakan area kuliner yang menjadi ruang bagi para pelaku usaha untuk hadir di salah satu pusat keramaian, sehingga mendorong kebangkitan perekonomian khususnya industri kuliner dan ekonomi kreatif. Terdapat pula area duduk dan berkumpul, karena diharapkan fasilitas ini dapat menjadi ruang interaksi bagi

komunitas maupun masyarakat umum.

Saat ini JXB sudah memiliki dua titik *creative zone* dengan dua edisi berbeda yaitu Jakarta Creative Zone by JXB - Riverview dan Jakarta Creative Zone by JXB - Buy Local yang berada di Taman Dukuh Atas. Berbeda tema dengan edisi Riverview, Jakarta Creative Zone by JXB - Buy Local akan dilengkapi dengan informasi pariwisata Jakarta dan penjualan souvenir khas Jakarta. Buy Local juga akan menyediakan ruang interaksi yang dapat dimanfaatkan komunitas dan masyarakat untuk menyelenggarakan kegiatan kreatif. Pada kegiatan peluncuran hari ini, rekan media juga diajak untuk melihat area Buy Local sebelum dikenalkan kepada masyarakat dalam waktu dekat.

Novita juga menyampaikan apresiasinya atas dukungan dari Pemprov DKI Jakarta, kolaborator dan masyarakat. "Keberhasilan JXB pada hari ini tentunya berkat sinergi yang terjalin dari semua pihak. Dalam upaya menuju Jakarta Kota Global, JXB sebagai BUMD yang bergerak di bidang pariwisata dan perhotelan juga berharap nantinya fasilitas ini dapat menjadi kebanggaan masyarakat Jakarta dan menjadi *urban icon* baru di tengah kota." tutup Novita.

Jakarta Experience Board (JXB)

Jakarta Experience Board atau PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) adalah BUMD DKI yang bergerak di sektor pariwisata dan perhotelan, ekonomi kreatif dan beautifikasi kota. JXB saat ini mengelola tujuh unit hotel, menyelenggarakan berbagai kegiatan kreatif dan mengaktivasi ruang publik di Jakarta untuk menciptakan ekosistem pariwisata di Jakarta. JXB berkomitmen untuk menjadi penyedia pariwisata terintegrasi melalui enam sub-brand, diantaranya JXSpace, JXLive, JXStay, JXPlore, JXTaste dan JXStore. JXB sebagai katalisator, kolaborator dan integrator membuka kesempatan untuk berkolaborasi dan menciptakan keseruan baru di Jakarta.

Website: www.jxboard.co.id | Instagram dan Twitter @jxboard | Tiktok dan Youtube: Jakarta Experience Board Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:
Public Relation Jakarta Experience Board
Tasya Lovina (081294677711/tasya@jxboard.co.id)